Trotz Niederlagenserie: Tischtennisabteilung des TuS Rentrisch lässt Kopf nicht hängen

Die Abteilung Tischtennis im TuS Rentrisch konnte mit ihrer Seniorenmannschaft in der Bezirksklasse Gruppe B in der Vorrunde leider keinen Sieg einfahren.

Mit einem Alters-Durchschnitt von fast 72 Jahren stellen wir die älteste Mannschaft in der Gruppe. Dennoch werden wir den Mut nicht verlieren und unser Hobby Tischtennis weiter ausüben.

Natürlich brauchen wir Verstärkung: Würdest auch du gerne Tischtennis bei den Senioren spielen und bist bereits 40 Jahre alt, dann komme dienstags oder freitags ab 18.30 Uhr

in die Turnhalle der Kita Rentrisch zum zwanglosen Training. Wir würden uns über euren

VVir würden uns über eur Trainingsbesuch freuen.

Zum Jahresabschluss bedanke ich mich bei allen Vorstandsmitgliedern im TuS Rentrisch und in den Abteilungen für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit zum Wohle un-

seres Vereins.

Die Abteilung Tischtennis des TuS Rentrisch wünscht allen Mitgliedern und den Bürgern von Rentrisch eine schöne Adventszeit, eine friedliche Weihnacht und einen guten Rutsch bei viel Gesundheit.

Hartmut Wilhelm, TuS Rentrisch, Tischtennis-Abteilungsleiter